

RELEVÉ DES DÉCISIONS DE LA SOUS-COMMISSION BELGO-QUEBÉCOISE (1)

QUEBEC, LES 8 ET 9 DÉCEMBRE 1975

DECLARATIONS D'OUVERTURE

Le Président de la délégation québécoise souhaite la bienvenue à la délégation belge. Il rappelle les échanges nombreux qui ont existé entre le Québec et la Belgique avant l'institutionnalisation des rapports. Désormais, c'est à la Sous-commission qu'il appartiendra de développer et d'organiser les échanges en matière culturelle entre la Belgique et le Québec.

Le Président de la délégation belge remercie le Président de la délégation québécoise de ses mots de bienvenue. Il indique que la création de la Sous-commission ouvre maintenant des perspectives nouvelles et susceptibles d'engendrer des relations plus étendues entre le Québec et la Belgique.

(1) La liste des délégations belge et québécoise figure en annexe I.